

RC

MÉXICO
México, D.F.

Señores Méx. Poniente

José Luis Labarthe Costas

DELEGADO



Soy miembro del Movimiento en la sección de Señores Poniente de la Ciudad de México. Me incorporé a la sección de jóvenes del Regnum Christi hace cuarenta y un años, cuando tenía 18 años. Estoy casado con María Barroso Díaz desde hace 32 años y tenemos tres hijos: María de 29, que es consagrada del Regnum Christi, José Luis de 26, que es Ingeniero Industrial y Santiago de 24, que es Arquitecto.

Estudié Ingeniería Industrial en la Universidad Anáhuac Norte de la Ciudad de México y profesionalmente trabajo en una empresa desarrolladora de vivienda, asociado con otros miembros del Movimiento.

Los apostolados en los que Dios me ha dado la oportunidad de trabajar en todos estos años han sido las fundaciones del RC en Ciudad Satélite (en la zona norponiente de la Ciudad de México), San Luis Potosí (una ciudad del norte de México) y San José de Costa Rica. También he sido responsable de equipo y de grupo y colaboro parcialmente en Fundación Cristo Sacerdote, una institución que se encarga de ayudar a los sacerdotes de las diócesis más pobres del país. Durante muchos años hemos acudido en familia a las misiones de Semana Santa.

Creo que en el Movimiento estamos viviendo un momento histórico fundamental y considero que es un privilegio inmerecido el que Dios –a pesar de nuestra pequeñez- nos haya llamado a participar activamente en este hermoso proceso de renovación. Que el Espíritu Santo nos llene de humildad, caridad, sabiduría y unión para que logremos encontrar su voluntad para esta maravillosa obra de Dios.

Hobbies

Bicicleta de montaña, esquí, libros, arte.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!